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мысли вслух

В результате в на-
стоящее время тарифы 
отрегулированы таким 
образом, что составляют 
от 104 процентов (рост 
тарифов по сравнению с 
прошлым годом в Новоси-
бирской области) до 133 
процентов (в Самарской 
области). Но это ещё не 
конечная точка приня-
тия решений на уровне 
субъектов Российской 
Федерации, потому что 
есть такой способ регули-
рования расчёта тарифов, 
как расчёт утверждения 
нормативов потребления 
тепла, воды и так далее 
– эти решения принимает 
муниципалитет.

И здесь как раз получилось, что в результате регулирования тарифов муниципа-
литеты приняли свои собственные решения об увеличении нормативов потребления 
тепла и воды, и за счёт этого (не скажу, что сегодня это массовое явление) в некото-
рых населённых пунктах, в тех городах, где такие решения приняты, они и наиболее 
болезненно воспринимаются населением, и наиболее обсуждаемы.

Последние фразы, сказанные Дмитрием Козаком в приведенном выше отрывке, 
означают – крайними будут муниципалы. В случае чего. Этот тезис лежит практически 
на поверхности. Разумеется, у внимательного читателя хватит терпения продраться 
сквозь шелуху косноязычных словооборотов вице-премьера. И хоть сколько потом 
наши чиновники и депутаты честят власти более высокого уровня: мол, руки выкру-
чивали, заставляли… Повторюсь – сколько угодно. Все равно со стороны губернии 
последует однозначное «цыц!». Все-таки по документам эти решения принимаются 
на муниципальном уровне. А что «прислушивались»… Так, уважаемые, это ваши 
проблемы. Пора бы привыкнуть уже к позе «зю». 

Собственно жаль в данной ситуации самолюбие не только городского руководства. 
«Областникам» развороты на 180 градусов тоже должны быть неприятны. Как качели, 
ей Богу. То вперед, к безоговорочной победе капитализма в сфере ЖКХ, то народ 
возмутился и, пожалуйста,  «полусоциалистические» ограничительные поправки. Со 
стороны посмотришь – жутко становится. Помните анекдот: «Колебался, но исклю-
чительно с генеральной линией партии». Как-то по самолюбию бьет, не находите?

То есть и им не сладко. Но у губернских властей – пилюля есть. Палочка выруча-
лочка – пропагандистский аппарат, работа которого в данном случае состоит в том, 
что бы переложить всю ответственность за недавние принятые решения на плечи 
муниципалов. И переложат ведь. Как пить дать переложат. Не впервой. По городу 
сейчас упорно курсируют слухи, что уже начинают «пилить» шарьинских чиновни-
ков регионалы. Впрочем, так ли это – вскоре узнаем точно. И если так – расскажем. 
Честное слово.

Максим Дарбашкеев.

Фрагмент беседы Президента РФ Дмитрия Медведева с вице-пре-
мьером Правительства РФ Дмитрием Козаком.

«Поручаю Вам провести селекторное совещание по основным терри-
ториям, где зарегистрирован рост тарифов – обоснованный это рост или 
абсолютно дутый».

Правительство озабочено этой проблемой, и мы осуществляем сбор 
информации по таким фактам. Две недели назад на заседании Правительс-
тва Российской Федерации было принято решение о наделении Федеральной 
службы по тарифам полномочиями, с тем чтобы осуществлять постоянный 
мониторинг роста фактических платежей. И в настоящее время сбор ин-
формации заканчивается. По тем населённым пунктам, где приняты такие 
решения, будет проведён аудит этих тарифов, с тем чтобы определить, 
обоснованно или не обоснованно повышены эти нормативы.

Они явно не обоснованны, потому что не может быть, чтобы люди 
потребляли в два, в три раза воды и тепла на душу населения или на один 
квадратный метр жилья больше, чем в соседнем регионе. Такие примеры 
сегодня у нас есть. В Брянской области – город Брянск и в 10 километрах 
соседний с ним населённый пункт: там в три раза отличаются нормативы 
потребления воды и тепла. Должен быть проведён аудит, и должны быть 
приняты меры для того, чтобы были снижены эти тарифы.

Кроме того, системные меры, которые принимаются Правительством: 
дано поручение подготовить в срочном порядке изменения в действующее 
законодательство, с тем чтобы эти полномочия по установлению норма-
тивов потребления коммунальных услуг были вынесены на уровень субъекта 
Российской Федерации, чтобы хотя бы по субъекту в целом сохранялось 
некое единство.

Мнения россиян
В некоторых регионах сами тарифы повысились ненамного, например, в 

Новочебоксарске (Чувашия). А вот платежи подскочили. За счет того, что ком-
мунальщики выставляют счета за дополнительные электроэнергию, горячую 
воду и, как ни странно, за водоотведение мест общего пользования. Во многих 
случаях людям приходится дополнительно платить 60-70 процентов стоимости 
той электроэнергии, которая расходуется в квартире по показаниям счетчиков. 
Например, Иван Иваныч по квартирному счетчику платит ежемесячно 200 руб-
лей, и по общедомовому начисляют еще 180 рублей. По такой же схеме взимают 
наши коммунальщики и за горячую воду и канализацию. Причем ежемесячно, 
хотя в Правилах предоставления коммунальных услуг гражданам, утвержден-
ных постановлением правительства РФ № 307, подобные начисления можно 
делать раз в квартал. Но не в таких объемах. Управляющие компании трактуют 
Правила в свою пользу, граждан, увы, ни одно ведомство не поддерживает. 
От прокуратуры, Управления Роспотребнадзора, городской администрации 
получают отписки. А в суд обращаться люди не не хотят - не верят и не умеют. 
Вот у нас такая проблема. 

Галина Миронова.
ЖКХашники обнаглели до непреличия, 2-х комнатная 47 кв.м квартира в 

постройке с 1966г., где провоняло все фекалиями и подъезды обросли грибком, 
оплачивается 4000 руб. за 2 чел. без электроэнергии. 

Надежда.

Борьба нанайских мальчиков.

Тарифы ЖКХ пройдут проверку
В Костромской области созданы рабочие группы по проверке тарифов на жилищно-

коммунальные услуги в муниципальных образованиях региона.
15 марта губернатор области Игорь Слюняев подписал соответствующее распоряже-

ние по итогам Всероссийского селекторного совещания под руководством заместителя 
Председателя Правительства Российской Федерации Дмитрия Козака. 

Речь шла об урегулировании цен и тарифов на жилищно-коммунальные услуги. 
Накануне разобраться с этой проблемой Президент РФ Дмитрий Медведев поручил 
заместителю председателя Правительства Дмитрию Козаку. «Необоснованно завышен-
ные тарифы на услуги ЖКХ должны быть уменьшены» - заявил Дмитрий Медведев.

В Костромской области наиболее остро с этой проблемой столкнулись в шести 
муниципальных образованиях. Это города Галич, Шарья, Мантурово, Макарьев, Нея 
и пос. Чистые Боры. Плата граждан за коммунальные платежи здесь выросла более 
чем на 25%. Выяснять причины столь резкого роста теперь будут специальные ра-
бочие группы, в состав которых вошли специалисты профильных департаментов. В 
течение недели они проведут анализ основных технико-экономических показателей 
энергоснабжающих организаций, которые предоставляют жилищно-коммунальные 
услуги потребителям. Информацию о результатах работы они должны предоставить 
губернатору Костромской области до 20 марта. В случае выявления фактов необос-
нованного установления тарифов будет принято решение об их пересмотре.  

Сообщение об этом распространила пресс-служба Администрации Костромской 
области.

Не ясно пока одно – понесут ли ответственность люди, определившие превышаю-
щий 25 % рост коммунальных платежей. И кто, собственно говоря, эти лица. Не полу-
чится ли так, что, как это у нас порой происходит – виноват окажется «стрелочник»?

Яйца прибыли. 19 марта в Костроме 
откроется выставка Фаберже.

Костромичи увидят около 150 работ всемирно известного мастера. Основу кол-
лекции составят яйца, украшенные драгоценными камнями. Кроме них представлены 
заколки и броши из золота, каминные часы а так же другие предметы роскоши, изго-
товлявшиеся на рубеже 19-го и 20-го веков знаменитым ювелирным домом.

В Кострому сокровища доставлены из одного частного Баден-Баденского музея. 
Основная экспозиция музея - коллекция бизнесмена Александра Иванова, насчи-

тывающая более трех тысяч экспонатов. Это, прежде всего, произведения мастерской 
Фаберже, а также фотографии, предметы быта мастеров, эскизы изделий.

В Кострому приедет лишь малая часть коллекции Фаберже. При этом по ценности 
экспозиция не уступает выставкам мирового масштаба. 

Посетители увидят знаменитое Пасхальное императорское яйцо, сделанное из 
карельской березы с золотом и серебром. Его изготовила фирма Фаберже для царской 
семьи одним из последних. Оно предназначалось в качестве подарка вдовствующей 
императрице Марии Федоровне к Пасхе 1917 г. Николай II заказал его фирме Фаберже 
в 1916 г. – в самый разгар войны и революционных потрясений, что предопределило 
скромный набор использованных материалов и довольно простой облик яйца.

Не менее уникальна по истории создания и материалу – шпилька для шляпы, усы-
панная россыпью драгоценных камней. Она сделана из золота и серебра, а в качестве 
украшения - бриллианты, алмазы и сапфиры. С 1780 года заколка принадлежала 
российской императрице Екатерине II. Затем была подарена императором Николаем I 
своей дочери - великой княгине Марии Николаевне. Аналогичные шпильки на длинных 
золотых стержнях с винтообразным расположением бриллиантовых полос, находятся 
в коллекции Алмазного фонда России. 

Никого не оставят равнодушными и очаровательные зайчики в зимней и летней 
шубке. Они были сделаны в начале XX века из халцедона с рубинами. Высота этих 
милых фигурок всего 2, 5 сантиметра. 

Открытие выставки состоится 19 марта в 16.00 в здании Дворянского собрания (г. 
Кострома, пр. Мира, д.7). В течение месяца все поклонники высокого искусства смогут 
увидеть работы всемирно известного мастера.

Тем не менее, в обществе сих пор идет дискуссия о необходимости этой выставки 
жителям региона, переживающего депрессивные кризисные явления не самым луч-
шим образом. И нельзя ли было истратить деньги, потраченные на ее проведение, на 
социальные нужды? Напомним, по неофициальным данным – только страховой взнос 
за коллекцию составил около шести миллионов рублей. 

Новости спорта
Победа в Чемпионате России

С 1 по 9 марта в городе Салават проходил Чемпионат России по зимнему поли-
атлону, в котором приняли участие спортсмены из Шарьи Игорь Якушев, Анастасия 
Карпенко, Андрей Окулов, Олеся Смирнова. Руководил командой тренер Сергей 
Евгеньевич Перминов.

В упорной трехдневной борьбе среди мужчин в абсолютном первенстве 1 место 
занял мастер спорта международного класса Игорь Якушев. Это уже четвертая победа 
Игоря на чемпионатах России по зимнему полиатлону. Если ему удастся выиграть ещё 
один Чемпионат, то ему будет присвоено высокое спортивное звание - Заслуженного 
мастера спорта России.

В абсолютном первенстве среди женщин 1 место заняла Анастасия Карпенко.  
Наша мужская команда в составе Ильи Чернявина, Андрея Окулова, Игоря Якушева 

заняла высокое второе  место. Женская команда в составе  Екатерины Рыбаковой, 
Олеси Смирновой, Анастасии Карпенко - заняла четвертое место.
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